Cher Christian,

Je suis vraiment flattée d'apparaître, pour une toute petite phrase, sur votre site qui m'apprend à chaque fois beaucoup de choses. Y a-t-il un remède à la nostalgie ?

C'est comme une fièvre latente, qui disparaît un jour pour réapparaître le lendemain encore plus forte. Et quelque soit le remède (DVD, CD ou photos) elle est toujours là. Tapie au fond de notre coeur, prête à ressurgir au moindre parfum, au plus petit mot entendu dans une conversation. Elle réapparaît, envahissante comme une vague déferlante et vous ne pouvez l'arrêter. Vous ne pouvez que la subir. Le coeur serré, battant la chamade et les yeux pleins de larmes retenues.

Merci pour ce clin d'oeil.

Jocelyne